



EL MERCADO PROBLEMA RESUELTO

En este cuarto ejemplar de Información Municipal nos vemos abocados a tratar de nuevo uno de los temas de mayor presencia pública en nuestro pueblo, nos estamos refiriendo al edificio, obras del Mercado de Abastos. Los ciudadanos a fuerza de acostumbrarse a comprar-vender bajo el chamizo, es posible que hayan dejado de inquietarse por este asunto, pero desde la Corporación Municipal, eso no ocurre en ningún momento y prueba de ellos son las siguientes declaraciones de nuestro Alcalde D. Miguel Ángel Reguillo González: Después de largas conversaciones con la Junta de Comunidades se han conseguido importantes acuerdos para la resolución de este grave problema de la ciudad.

Hoy se encuentra en poder del Ayuntamiento la comunicación de dos subvenciones para paliar la actual situación, que consisten en una de 5.000.000 de pesetas como contrapartida a los gastos efectuados por las obras de construcción de las casetas en la Plaza, referente a esta concesión, se está tratando con los señores comerciantes la posibilidad de emplearla en la dotación de aire acondicionado en el nuevo edificio, que sería una mejora importante de las instalaciones, produciendo por lo tanto mayor afluencia de público a las mismas, ya que tendría cierto parecido con el Corte Inglés y sobre todo en verano nuestras amas de casa que son las que generalmente hacen las compras no tendrían que soportar las inclemencias del tiempo.

Por otro lado se ha concedido también al Ayuntamiento de Alcázar la cantidad de 9.000.000 de pesetas para la obra en sí del edificio del Mercado. Según conversaciones con los arquitectos al cargo del tema, es la cantidad apropiada para ponerlo a punto y poder ser nuevamente utilizado con todas las garantías y comodidades necesarias, tal como nuestros conciudadanos lo requieren. Las obras ya han dado comienzo y tal como se desarrollan esperamos poder reinaugurar el servicio a finales del presente año 1985, habiendo sabido superar esta adversidad con unas buenas gestiones y mejorado indudablemente el equipamiento de nuestra ciudad. Esperamos todos, que en adelante no ocurran cosas parecidas y que la bolsa de la compra no suba demasiado, pues es la segunda parte de esta historia.



CRECE EL PARAISO DE ALCAZAR

(Las instalaciones de baños del Ayuntamiento, se multiplican) Con el escaso tiempo que hace que en nuestra ciudad se inauguró la piscina Municipal, el paraíso de Alcázar como muchos ciudadanos le denominan, ha desbordado todas las previsiones, de manera que diariamente se encuentra abarrotada de público. Tanto es así que el Ayuntamiento inició en su tiempo unas gestiones, que empiezan a dar frutos y de ellos nos vemos obligados a informar.

Las conversaciones realizadas con la Junta de Comunidades y el Consejo Superior de Deportes, por los más altos responsables de la política Municipal, han reportado a las arcas Municipales la comunicación oficial de la concesión de un crédito de 50.000.000 de pesetas para la construcción de una Piscina Cubierta que pалиe nuestras necesidades. Pero el asunto no se reduce a esto sino que nuestro Ayuntamiento, está pensando en la elaboración de todo un complejo en torno al recreo y los baños, elemento éste que le dará gran categoría a la ciudad.

El Ayuntamiento de Alcázar es el encargado de la elaboración del proyecto, asunto muy importante teniendo en cuenta que es quien mejor conoce las necesidades de su población, y la idea es construir, la consabida piscina cubierta, una de tipo mediano y otra más infantil, que junto a las dos existentes compondrán un quinteto de vasos para el disfrute de niños y mayores y el ejercicio muscular en uno de los ambientes más agradables.

Se está pensando, la forma de que la Piscina cubierta de invierno pueda ser utilizada en verano, mediante algún artificio que la cubra y viceversa dependiendo de las necesidades.

Pero matizaciones técnicas a un lado, lo importante es que el dinero ya está servido y eso es el mejor acicate para que las obras empiezen cuanto antes, ya que el proyecto está a punto de ser entregado. Se nos olvidaba por decir que por supuesto la ubicación de estas instalaciones tendrá lugar en la parte de atrás de la actual Piscina Municipal quedando todo el servicio en una área concreta que permitirá estar mejor atendida y prestar sus servicios conjuntamente.